
平成２３年度１回オフ会・サークル代表者会議議事録 
 

開催日時：平成２３年７月１０日（日）１３：３０～１６：００ 
場所：江南市立布袋北部学習等供用施設 Ａ集会室 
出席者（順不同、敬称略） 

後藤卓司、宮田富治、佐橋康弘、奥村 忠、杉本敏弘、大倉弘行、     

高田昌治、山口四郎、各務のぼる、宮崎 治、長崎正雄（ＰＣアート代理） 
ｂｓネット 能祖 優、林 久翁、河村美恵、宮川秀男、小出光春、高橋壮敏、 

柴田洋子、安藤隆康、 
欠席者 五十嵐一雄、藤吉晃二  ｂｓネット 玉野政男、飯干紘司、前田登志子、 
議 題：１．各部会からの報告 
    ２．各オフ会・サークルの現況報告について 
    ３．任意団体設立準備状況報告について 
    ４．意見交換会 

５．その他 
     
［理事長あいさつ］ 

初めに理事長から出席者への御礼並びに本日の会議は議題の順序に従っ

て議事をすすめたい旨のあいさつがあり、会議が進められた。活発な意見

交換が行われた。 

 
議題 １．各部会からの報告 
■宮川総務部会長 

１．５/１７第９回通常総会のお礼について 

１）オフ会代表者の一部の方に総会の受付・会場係としてお手伝いを頂き 

 ました。 

２）臨時総会(24/3 末予定)による解散の決議は、委任状を含め３/４の賛 

成が必要となりますので、その節はよろしくお願いいたします。 

２．総会関係書類の所管行政への提出・届出について 

１）名古屋法務局に対しては、役員の変更及び資産の総額の変更に伴い、 

６／２に変更登記の手続きを完了し、６／３に変更登記後の登記簿謄 

本（履歴事項全部証明書）を請求し受領した。 

２）愛知県（あいち NPO 交流プラザ）には、22 年度 NPO 事業報告書と併せ 

て役員の変更届出書を提出した。 

３）江南市役所・小牧税務署には、22 年度 NPO 事業報告書を提出し、併せ 

て江南市役所に対して、法人市民税（５万円）減免の手続きを行った。 

 

■林 PC 関連部副会長（玉野 PC 関連部会長欠席のため） 
第 25 期シニア PC 塾は、9 月 13 日から 10 月 24 日にかけて開講します。 
現在、会場の予約取りを行っています。 

■林 PC 関連部会副部会長 
江南市のＩＴ講習会が 8 月 1 日から 4 講座を開催する。ただいま受講者を募集中

です。しかし受講者の申し込みの出足が悪いので bs ネット会員にも呼び掛けて



いる。今年あと２回の開催については運営の仕方について市とよく協議して進め

たいと考えている。 
■安藤交流部会長 

    オフ会・サークル活動２２年度年間集計表について説明がされた。前年と比較し

て数字が減少しているのは、サークルの中で撮影友の会が２２年度に抜けたため

に減少しているが内容的には前年と変わらないと報告された。 
■小出ボランテイア広報部会長 
ボランテイア活動はそれぞれ取り組んでいただいています。広報活動はホームペー

ジを絶えず更新をしている 
江南市の環境フエスタの参加依頼があったが、本年度は参加しないことにした。 
江南市から「市民活動情報サイト運営委託」の話があり、小出ボランティア・広報

部会長を責任者として、サイトの仕様内容を検討し、見積もりを試算、運営委託を

受託する方向で、7 月理事会で協議する。 
■高橋プラザ管理責任者 
４月から６月までのｂｓプラザ来訪者数会員 ４６８名 非会員 ４１名 計 

５０９名、昨年より ８３名増 （特別講座が多いため）  ＰＣ塾成果発表展作

品５７点 期間 ８月３日まで 

８月 ９月 フリー写真を募集しますが 毎回応募が少ないため絵画をされてい

る方にもお願いしたい。 ｂｓプラザの当番者は７２名、延べ４２０名で運営して

いる。都合が悪い人が多くて日程が組めない。そこで１人での当番の可能な方の調

査をしたが、８名あった。 

 

議題２．オフ会・サークルの現況報告について 

現況報告において、特別報告事項があれば報告いただきたい。（ネット友遊 五十

嵐代表欠席のため報告なし） 
① ネット木曜会 後藤代表 

会場をネットワークいなざわに一本化した。 
② ネットサロンほてい高田代表 

１０月に２００回記念になるので記念行事を行いたい。大勢の方にご参加いただ

きたい。 
③ ｂｓ犬山教室 山口代表 

特になし。 
④ 三八会 宮田代表 

人数は１６名になった。内容はかわっていません。 
⑤ ふれあいＰＣクラブ宮崎代表 

アンケートの結果、協力できないという結果になった、しかし、私としては主催

者の立場になって協力してほしいとお願いしている。 
⑥ どんぐり教室 佐橋代表 

人数、内容も変わっていません。 
⑦ ネットひまわり 奥村代表 

７・８月は市の行事が入っていますので、会場がとれないので、休みといたしま

す。 
⑧ ゴルフサークル 杉本代表 



年間４回の開催、次回のゴルフは１０月２日の予定です。 
⑨ ロマンの会 大倉代表 

現在人数が１２名となっています。 
⑩ ＰＣアート同好会 長崎副代表 

会長が体調悪く私（長崎さん）が指導しているが、会そのものを今後どうするか、 
検討中です。藤吉代表の早期回復を願っています。 

⑪ フォトユー 各務代表 
会員３２名、写真が売れました。喫茶店のお客さんが買っていただきました。 

⑫ トレンドクラブ 佐橋代表 
会員は１２名、変わっていません。今株があがってきています。 
 

議題３．任意団体設立準備状況報告について 
◎設立準備委員長の奥村さんから報告があった。 
各オフ会にオフ会所属実態調査を行うため、15 日までにオフ会単位で会員名簿の提

出をお願いしたい。 
また、それとは別にオフ会代表者にアンケー地調査をお願いした結果を報告した。 
選出された６名の準備委員で今後検討会を開催し、アンケート内容を参考にしたい。 

 
◎ｂｓ役員のオフ訪問は、諸事情で本年は中止する。 
◎次回のオフ会・サークル代表者会は１０月１６日（日）に開催いたします。 

以上 


